

ABSTRAK

TATA CARA PEMUNGUTAN PAJAK SARANG BURUNG WALET DI DINAS PENDAPATAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH KABUPATEN SIAK

Oleh:

YUMNA KHAIRINA. H
NIM. 01476205458

Penelitian ini dilaksanakan di kantor Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Siak pada bulan Januari sampai dengan bulan Maret 2017. Data yang didapatkan yaitu berupa data primer dan sekunder. Metode Pengambilan data yaitu menggunakan teknik wawancara (interview) dan observasi. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui tata cara pemungutan pajak sarang burung walet tidak ada perbedaan antara pendaftaran, pemungutan pajak sarang burung walet dan teori yang berlaku dengan praktek di dinas pendapatan pengelolaan keuangan dan aset daerah kabupaten siak. Tarif antara teori perpajakan yang berlaku dengan praktek di dinas pendapatan pengelolaan keuangan dan aset daerah kabupaten siak tidak adanya perbedaan. Adapun kendala yang terjadi di dinas pendapatan pengelolaan keuangan dan aset daerah kabupaten siak Masih rendahnya kesadaran wajib pajak dalam pemahaman tata cara pemungutan pajak sarang burung walet karena tidak adanya sosialisasi tentang pajak sarang burung walet. Banyaknya wajib pajak sarang burung walet tidak mempunyai perizinan yang jelas sehingga pajak sarang burung walet tidak dapat dipungut. Wajib pajak tidak bisa ditemukan karena pemilik usaha sarang burung walet tidak diketahui, karena pemilik tidak tinggal diruko yang dijadikan tempat sarang burung walet.

Kata Kunci: Pajak, Pengelolaan, Aset.

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.